

**MELBOURNE (MPE-Média)** – Le groupe minier australien Rio Tinto basé à Londres a payé près de 11,6 milliards de dollars de taxes dans le monde l’an dernier, dont 140 millions de dollars en France, annonce le groupe dans un communiqué récent. Plus de détails à suivre.

Rio Tinto a payé la majorité de ces impôts et taxes diverses en Asutralie, pour plus de 8,9 Mrds \$ versés au gouvernement et aux collectivités locales australiennes.

Le Canada (1 Mrd\$), les Etats-Unis (376 Millions \$), le Chili (331 M\$), la Mongolie (280 M\$), le Royaume-Uni (150 M\$), la France (140 M\$), l’Afrique du Sud (130 M\$) comptent parmi les gouvernements qui ont reçu les sommes les plus importantes payées par le groupe minier l’an dernier.

Le groupe arrive en tête des contributeurs fiscaux « corporate » en Australie, tant sur le plan national que dans chaque région où il est implanté.

### Un message clair

En tête vient l’impôt sur le revenu groupe, suivi par les royalties versées aux Etats et les taxes sur les frais financiers, précise le groupe.

Le message de Rio Tinto est on ne peut plus clair à l'intention des officiels et des gouvernements, en Australie comme ailleurs dans le monde : « Rio Tinto procède à des contributions conséquentes aux finances publiques dans tous les pays où le groupe fait des affaires », déclare le Directeur financier du mineur global M. Guy Elliott.

Rio Tinto publie cet état de ses paiements fiscaux pour la 3e année consécutive.

**Jo Gatsby**

## Rio Tinto/Taxes : 11,6 Mrds \$ payées en 2012

Écrit par Administrator

Vendredi, 15 Mars 2013 12:26 - Mis à jour Mardi, 08 Novembre 2016 14:14

---

Voir aussi sur :

[www.riotinto.com](http://www.riotinto.com)

